

三重県環境学習情報センターで わたくしちは、社会見学で、環境学習 情報センターへ行ってから、環境について みんなで考えたり勉強したりしました。

学んだことから

中瀬小学校

空気を調べて…

わたしたちの中瀬小学校は、田や畠、林などが多くあります。緑にめぐまれた所にあります。でも環境学習情報センターで、天谷式ガラセルを使って、中瀬小学校の空気を調べてみたらよござっていたのです。それはもしかしたら、中瀬小学校が名阪国道の近くにあるからかもしれない。ぼくたち、わたしたちが思っています。

せひもう一度中瀬地区のいろいろな所の空気を調べて、研究してみたいと思います。



←名阪国道です。

人トやエアコンなどは必要なとき以外は消す!!
高木宏幸

テレビやエアコンは必要以上は使わないようにする。
まほ

使い物は使う。
松本悠財

吉屋
を出るときストーブ、テレビ、エアコンを消そう。
こうき

テレビや
エアコンを
つけっぱなしにしない
まほ

水を出しがない、
出しがないように
井堀

自分たちにも
できること

テレビを見る
時間をへらす
山本ひづけ

電気は、
必要なとき
以外は消す。
ことの

あるべく、
一つの部屋で
あそんだりテレビを見たりする。
町野

むだのないよう
に紙やナートを使
みししが
み

リサイクルして
できるものあ
さるだけにする
(牛乳パックやペットボトル
アギクリ)
佐浦

ゴミは
ゴミ箱
木目へ!
木目付合て元止!
高山優佐典

買い物をする
ときは、自分でくうき
もつい 村田圭吾

冷ぼうの
温度は高め(18
度以上)にして、だんぼう
の温度は、低め
(20度以下)にしよう。
鈴木

四日市公害の話を 聞いて…

環境学習情報センターで四日市公害のことを開きました。工場から出でけむりでたくさんの人たちがせんそくになり病院でも治らず今も苦しんでいる人がいると聞いてびっくりしました。そのころの写真を見ると、海はべつてで空はくもり空のように真黒でした。いくら人間の生活をよくするために石油を使っているようなものを作ったために人間が病気になってしまっただめだと思いました。

国語の勉強で 分かったこと

国語の勉強でも「一秒か一年をこわす」や「ホタルのすむ水辺」で人類は誕生してからずと地球の自然となくよく生きてきたが、この200年ぐらいの間、つまり、地球の歴史を1年にたとえると、たた1秒ぐらいの間に、自然環境をこわしてしまったということを勉強しました。人間の生活がよくなることだけを考えていると、他の生き物の住みかがなくなってしまうことや、それだけでなく、人類も生きていけなくなることを知りました。人間と他の生き物や自然が、いっしょに生きていくことをもうと考えていかないといけないなあと思いました。

はがきを作ったよ!!

わたしたちは、新聞や広告、ティッシュなどを
自分ではがきを作ってみました。
すてこまつ紙から、もう一度つかえる紙に生まれ
かわるんだ、など鬼みました。
赤色や黄色などいろいろな色のはがきができる
楽しかったです。
このはがきは、わたくしらたちが交流している、
お年よりの人に、年賀状として出したいと思
っています。
わたくしらがつくったはがきを、やぐちさん
におくりたいと思います。
楽しみにしていてください。



こどもエコクラブ全国フェスティバル in いのち・いのち
クラブ所在地

三重 都道府県 伊賀 町村
伊賀市立
中瀬小学校 5年

全国事務局用印 請入下さい